

2017-01-18/545-2406

Bearbeiter/in: Herr Könn  
E-Mail: tkoenn@schwein.de

## Finanzausschuss über II

### Sitzung des Finanzausschusses am 19.01.2017 hier: Antwort zur Nachfrage DS 00858/2016 - Großraumschach in der Innenstadt

In der Sitzung des Finanzausschusses vom 15.12.2016 bat der Finanzausschuss die Verwaltung um die Darstellung der Kosten für die Maßnahme Großraumschach in der Innenstadt.

Eine genaue Auflistung der Kosten ist zum jetzigen Zeitpunkt nicht möglich, da diese von diversen Faktoren abhängen. Hier ist zum Beispiel wichtig, ob es ein mobiles oder festes Spiel werden soll, an welchem Standort (städtisches Grundstück oder privat) das Spiel gespielt werden soll, wie groß das Spiel werden soll, ob es eine dauerhafte Betreuung des Spiels geben soll, zu welchen Zeiten das Spielen möglich sein soll und so weiter. In diesem Zusammenhang verweise ich daher auf den Beschluss des Ausschusses für Kultur, Gesundheit und Bürgerservice vom 14.12.2016 („Der Oberbürgermeister wird aufgefordert zu prüfen, wo und zu welchen Bedingungen die Möglichkeiten bestehen ein Schachfeld (möglicherweise transportabel) aufzustellen. Das Ergebnis ist der Stadtvertretung und dem Ausschuss bis zur Sitzung im Mai vorzulegen“) und empfehle diesem zu folgen um die unterschiedlichen Faktoren zu definieren.

I.V.  


Bernd Nottebaum